

Medienmitteilung der TIWAG-Tiroler Wasserkraft AG

Konrad Streiter bekam TIWAG-Angebot

INNSBRUCK (1.2.2006). Der frühere Landesrat Konrad Streiter wird möglicherweise im Frühjahr in den Dienst der TIWAG eintreten und dort seine Erfahrung und detaillierten Kenntnisse der lokalen und regionalen Gegebenheiten im ganzen Land einbringen. Dies gab TIWAG-Vorstandsvorsitzender Dr. Bruno Wallnöfer bekannt und betonte: „Ich schätze Streiters langjährige Expertise sehr und habe ihm daher das Angebot gemacht, schon demnächst in die TIWAG einzutreten.“

Streiter werde das Netzwerk seiner Kontakte für die Anliegen der Tiroler Energiewirtschaft auch in Wien einsetzen. Zudem könne er seine langjährigen Erfahrungen als Wasserrechtsreferent in der Tiroler Landesregierung auch bei der Umsetzung der Wasserrahmenrichtlinie nutzbar machen.

Darüber hinaus komme zu Streiters Einsatzfeldern noch seine Kompetenz in der Siedlungswasserversorgung (Versorgung) in Richtung eines weiteren Entwicklungsschubes für die gemeinsame TIWAG- und IKB-Tochter „Wasser Tirol - WasserdienstleistungsGmbH.“ hinzu.